

BURBUJAS

Clima cambiante

Aunque no es el cambio drástico que viven quienes están en La Tirana, Iquique por estos días también ha tenido cambios fuertes de temperatura, donde amanece soleado y luego en la tarde está bastante frío.

Respetar la velocidad

La gran cantidad de vehículos que suben y bajan desde el interior por la fiesta de La Tirana hace más peligrosa la ruta que de costumbre. Es importante que los conductores controlen su velocidad, así se evitan accidentes y también un parte ante los controles carreteros.

Caso FACH

Mañana se hará la formalización de los exfuncionarios de la Fuerza Aérea involucrados en un tráfico de droga. Más allá de esto, lo importante será la investigación, que es clave para saber de donde salió la droga y el destino que tendría. El caso es gravísimo.